



NOTA DE PRENSA

TPA instala una cámara en el Teatro Campoamor

- El programa 'Amanecer' ofrece a partir de mañana las imágenes de la plaza de La Escandalera desde la azotea del Teatro Campoamor, en Oviedo

Gijón, 4 de noviembre de 2009

TPA ofrece a partir de mañana jueves, 5 de noviembre, las imágenes en directo y la información meteorológica a través de una nueva cámara instalada en la azotea del Teatro Campoamor de Oviedo gracias a un acuerdo alcanzado por la cadena con el Ayuntamiento de la capital.

Este nuevo equipamiento estuvo ya operativo el 24 de octubre para recoger la entrada de los invitados a la ceremonia de entrega de los Premios Príncipe de Asturias. Desde entonces y hasta mañana, cuando empiecen las emisiones regulares, la cámara ha emitido en pruebas para poder realizar todos los ajustes necesarios dentro del programa *Amanecer*.

El dispositivo está formado por una cámara de intemperie y una estación meteorológica y se suma a otras dos unidades ya instaladas: una en Oviedo, en el monte Naranco, que ofrece la vista de toda la ciudad, sus edificios y monumentos, su entorno y sus accesos; y otra en Gijón, que muestra la playa de San Lorenzo, el cerro de Santa Catalina y la obra de ampliación del Puerto de El Musel.

Las imágenes se ofrecerán en el programa matinal *Amanecer*, que retransmite el paso de la noche al día y varía su horario de inicio en función de la hora del alba en las distintas estaciones. En la actualidad comienza a las 07:30 horas.

Las tres cámaras tienen calidad *broadcast*, una capacidad de giro de 360 grados y son operadas por control remoto. Así pueden ofrecer diferentes ángulos de visión con planos generales y panorámicas desde su ubicación. Esta unidad dispone de un codificador que adapta la señal de vídeo para transmitirla junto con los datos de la estación meteorológica a través de redes informáticas hasta la sede de TPA.

La información del tiempo se interpreta en el departamento de Grafismo de la cadena autonómica, donde se incorpora una rotulación específica para mostrar a los espectadores la previsión del día junto con la imagen en tiempo real. Se destacan los datos de temperatura, sensación térmica, humedad relativa y velocidad del viento.



A lo largo del día se conecta con estas cámaras en tiempo real para ofrecer información sobre los cambios climáticos en los espacios informativos de *TPA Noticias* y sus avances.

Amanecer se ofrece también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.